
▪ Pascal VIDALIE  s’est renseigné sur la proposition du SMEGTVO concernant la possibilité 
d’adhérer à un groupement de commandes pour la fourniture d’électricité. Cette possibilité est 
intéressante, c’est un gain de -18% sur le tarif du KW qui peut être envisagé. 
 
Sébastien RIFFAUT fait un point sur l’évolution du potager et invite ses collègues à passer sur le 
terrain. 
 

▪ Muriel BONNEAU : 
- point sur la commission tourisme de la CCVVS. La taxe de séjour a pu être mise en place sur 

le territoire, les hébergeurs sont maintenant tenus de déclarer et reverser la participation qui 
est de  0.77 € par jour et par personne (sauf mineurs, saisonniers, relogés…) pour les 
chambres d’hôtes et hôtels jusqu’à 2*. 

- Pour la fête du village prévue le 24 juin, elle demande d’ores et déjà à chacun de se rendre 
disponible pour la bonne organisation de celle-ci et rappelle la réunion du 21 avril prochain à 
20h en mairie proposée par Aincourt en Fête 

 
▪ Jérôme VALLEE fait un point sur l’avancement des travaux : 

- Les travaux d’étanchéité de la toiture de l’école ont commencé et se termineront en fin de 
semaine 14. Ceux de la salle polyvalente seront exécutés courant avril. 

- Réception des 3 devis pour les travaux du chemin des Sablons 
- Enfin, le poste EDF rue de la Bucaille prend l’eau : EDF doit effectuer les travaux 

 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour et les questions diverses étant épuisés, la séance est levée à 21h20. 
 

Le Maire 
Emmanuel COUESNON 


